



Staatsministerin Kerstin Schreyer, MdL

Bayerisches Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales
80792 München

Herrn
Chris Hollmann
Gemeinsamer Kindergartenbeirat der
Landeshauptstadt München (GKB)
Ledererstraße 17
80339 München

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
Bitte bei Antwort angeben

DATUM

11.12.2019

Ihre Bewerbung für den Bundesfachtag der Bundeselternkonferenz 2020

Sehr geehrter Herr Hollmann,

das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales unterstützt Ihre Bewerbung für die Ausrichtung des Bundesfachtages der Bundeselternkonferenz 2020 in München.

Die Kooperation und Vernetzung der Bildungsorte Familie und Kindertageseinrichtung sind wichtige Anliegen der bayerischen Familienpolitik. Das ehrenamtliche Engagement des Gemeinsamen Kindergartenbeirats der Landeshauptstadt München ist hierfür ein herausragendes Beispiel.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Schreyer

// Zukunftsministerium
Was Menschen berührt.